



Nahid Mortazawi

16 Jahre aus der Gartenstadt
Immanuel-Kant-Schule

Das solltet ihr über mich wissen:

Ich liebe es neue Sprachen und Kulturen kennenzulernen.

Ich bin ursprünglich mit der niederländischen und persischen Sprache aufgewachsen.

Deutsch habe ich erst gelernt, als wir 2017 hierher gezogen sind.

Ich kandidiere für den KJB,

denn ich interessiere mich für die Politik in Neumünster und würde mich gerne für mehr Angebote für Jugendliche einsetzen.

**GIB
DEINEN
SENF
DAZU!**

**GIB
DEINEN
SENF
DAZU!**